
令和元年度 第１０回 国立市スポーツ推進委員定例会 議事録要旨 

 

日 時：令和２年２月１３日 午後７時から９時まで 

場 所：国立市役所 第四会議室 

出席委員：塩野委員、浜田委員、坂委員、森本委員、保坂委員、仁科委員、長谷川委員、

吉野委員、五十嵐委員、森西委員、原委員 

欠席委員：土岐委員 

事 務 局：高橋係長、喜安主事、矢部嘱託員 

 

１．議題 

（１）ボッチャ体験教室について 

  …資料「令和元年度ボッチャ体験教室について」 

  ・ 来年度の実施予定について、４月１８日、５月９日、６月１３日、７月１１日、８

月８日、９月１２日の午前中にくにたち市民総合体育館第三体育室で実施することを

確認した。 

  ・ ４月１８日（土）に実施する体験教室については塩野委員、五十嵐委員、長谷川委

員が担当することを確認した。 

（２）スポーツ子どもの日について 

  …資料「スポーツ子どもの日 タイムスケジュール」   

・ 事務局より、２月２３日（日）に実施するスポーツ子どもの日に関して、タイム

スケジュールと役割分担、大学内のグループの回り方について説明を行い、当日の

運営体制について最終確認をした。 

（３）みんなで卓球ｉｎくにたちについて 

  …資料「令和元年度 みんなで卓球ｉｎくにたち 開催要項」 

  ・ 事務局より、３月７日（土）は、塩野委員、浜田委員、五十嵐委員の出席で、朝

８時３０分に総合体育館ロビーに集合することを確認した。 

（４）街を・山を歩く④について 

  ・ 事務局より、３月１９日（木）実施の第四回目について、コースは葛飾区柴又方

面との確認があり、担当は浜田委員、森本委員、保坂委員、塩野委員と確認した。 

  ・ 事業の安全運営上、２月６日（木）に再度実施した下見について、担当の浜田委

員より報告があり、この下見の通り実施することを確認した。 

  ・ 来年度の下見や本番については、今年度と同様にあらかじめ担当委員を決めてか

ら詳細事項を決めていくこととなった。 

（５）第３０回ファミリーフェスティバルについて 

  …資料「第３０回ファミリーフェスティバルへのご協力のお願い」 

  ・ 事務局より、第３０回ファミリーフェスティバル実行委員会から協力依頼を受領

していることを報告し、スポーツ推進委員会として、ミニ体力測定とボッチャ体験



を担当していくことを確認した。 

・ 地域スポーツクラブとして、第五小学校体育館で周知イベントとして、体験コーナ

ーを実施したいと考えているが、財団と協議の上、競技等を決めていくことを確認

した。 

（６）令和２年度社会体育事業について 

  …資料「令和２年度社会体育事業等予定」 

  ・ 事務局より、資料の説明があり、来年度の社会体育事業を確認した。 

  ・ スポーツ推進委員に対してのＡＥＤ講習を上半期に実施できないか検討していく

こととなった。 

 

２．報告 

（１）社会体育事業報告 

○ボッチャ体験教室 １月２５日（土） 

 ・ 出席した委員より事業実施の様子について報告を行った。 

 ・ 第三体育室は窓の下に座るスペースがあるが、体調不良の方や、座りながらでもで

きるように、パイプ椅子が数脚あると良いのではないかとの指摘があり、次回以降か

らは用意することを確認した。 

○地域スポーツ支援研修会 ２月８日（土） 

 ・ 出席した委員より、事業実施の様子について報告を行った。 

 ・ 報告書が出揃っていなかったため、再度、次回定例会で報告案件とすることした。 

（２）その他 

○三市交流会 出欠確認 

 ・ ３月２１日（土）に武蔵村山市で開催される交流会に、森本委員、仁科委員、塩野

委員、長谷川委員、五十嵐委員の５名が出席することを確認した。 

○令和２年度三市交流会（幹事市）について 

 ・ 事務局より、来年度は国立市が幹事市となるため、実施時期、競技について検討し

ていくことを確認した。 

 ・ 種目候補について、シッティングバレー、スポーツ吹き矢、ゴールボール、ドッチ

ビーが挙がり、次回以降も継続して意見を出していく旨を確認した。 

○オリンピック・パラリンピック講演会について 

 ・ 事務局より、３月２４日（火）に開催される講演会に、仁科委員、塩野委員、浜田

委員、保坂委員、長谷川委員、五十嵐委員、原委員の７名の協力を確認した。 

○市報特集号について 

 ・ 事務局より、オリンピック・パラリンピックを特集した市報特集号を２月５日に発

行したことを報告した。 

以上 


